



Deutsches Rotes Kreuz und Kreissparkasse rufen auf

Blutspender in Kundenhalle der Kreissparkasse herzlich willkommen

Am Mittwoch, den 22. September, stellt die Kreissparkasse nach Geschäftsschluss erstmals ihre Kundenhalle für eine Blutspende-Aktion des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) zur Verfügung. Anmeldungen sind ab sofort online möglich.

Auch in Corona-Zeiten benötigen Krankenhäuser dringend Blutpräparate, beispielsweise für

Unfallopfer und Not-Operationen. Zudem sind Krebspatienten und Menschen, die an chronischen Herz-, Magen- und Darmkrankheiten leiden, auf Blutspenden angewiesen. "Bundesweit werden täglich 15.000 Blutspenden benötigt. Es braucht also alternative Lösungen, um es den Menschen einfach zu machen, mit ihrem Blut Leben zu retten", findet **Thomas Meuser**, Gebietsdirektor der Kreissparkasse in Heiligenhaus und Wülfrath. "Andere Sparkassen berichteten uns von ihren durchweg guten Erfahrungen mit dem Thema Blutspenden in ihren Geschäftsräumen. Also haben wir Kontakt zum Deutschen Roten Kreuz gesucht, und dann ging es ganz schnell."

Die Premiere der gemeinsamen Blutspende-Aktion ist öffentlich und findet am Mittwoch, 22. September, zwischen 14 und 18.30 Uhr in der Kreissparkassen-Kundenhalle in der Hauptstraße 160 statt. Um Wartezeiten zu vermeiden und Infektionsrisiken zu minimieren, bitten DRK und Kreissparkasse um vorheriger Online-Reservierung. Auf der Internetseite www.blutspendedienst-west.de/blutspendetermine/termine/205208 gibt es neben der Online-Terminvergabe auch alle Informationen über die Voraussetzungen für eine Blutspende.

Wer kann Erstspender sein und wie lange dauert eine Blutspende?

Eine Erstspende ist für gesunde Menschen zwischen 18 und 68 Jahren möglich, die mindestens 50 Kilogramm wiegen. Der Personalausweis sollte zur Blutspende unbedingt mitgebracht werden. Die Blutspende selbst dauert rund 15 Minuten. Weitere 45 Minuten werden für die Anmeldung, ärztliche Untersuchung, Hämoglobin-Messung, Ruhezeit und Imbiss benötigt. Deshalb sollte sich jeder Blutspender 60 Minuten Zeit reservieren. Danach kann das Blut ein Menschenleben in der Region retten.